

メディケア・くれ便り



謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。

今年も皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

職員一同



今号は加藤施設長より、入所者様・ご家族様に新年のご挨拶をさせていただきます。

書面にて大変失礼をいたしますがお許しください。



平成25年 年頭に当たり

皆様、明けましておめでとうございます。

それぞれに、良い新年を迎えられたことと思います。



昨年の夏には、この辺りでも気温が35℃を超えるような暑い日が度々あり、短かった秋を経て冬に入ると、今度は数年ぶりに寒さの厳しい雪の日が早く来たりして、そろそろ天候異変が始まったのではないかと思ったりしておりますが、入所やデイケアで来所の方々にも、職員の皆様にも、一年を通じて特に天候に左右されるような著しい体調の変化は無く経過したことは大変ありがたいことでした。

メディケア・くれは今年8月、設立10周年を迎えます。この間、ご家族の皆様とも連携して沢山の方々のお世話をさせていただき、今日に至っております。

これからは高齢の方々の急増の時期にもなっており、ますます自分たちの仕事が大切になっていくことと思われま

す。メディケア・くれの心得、

『私達メディケア・くれ職員一同は、笑顔で挨拶し、分かりやすい説明を心がけ、ゆとりある介護をめざします。』を常に心がけ、努力し、いつも、何事に向かっても明るく実践して行こうではありませんか。

この一年を恙つつがな無く過ごすことが出来ますよう、祈念いたしております。



平成25年1月

施設長

加藤良隆



次回の誕生会&新年会は
1月23日(水)10時~
7階フロアーにて行います

ご家族様のご参加をお待ち致しております



平成25年1月発行